

E.C. GRANOLLERS 2
CERDANYOLA VALLÈS 2

El empate final fue justo

| XAVIER SOLANAS



El E.C. mereció un mejor resultado.

E.C. GRANOLLERS:

Rivademar, Pinadella, Cristian, Ángel, Bellavista, Oriol, Cosme (Merlatti), Matito (D. García), Martí (Miguel), Charcos (Jandro), I. García (Sala).

CERDANYOLA:

Coca, Guarch, Marc, Cuadras, Serrano, Lalo, Ramon, Montilla (Mellado), Hassen, Fité, Peke (Turu).

ÁRBITRO:

Juan Espinosa, regular.

GOLES:

0-1 Montilla, min. 20; 1-1 Bellavista, min. 47; 2-1 Cristian, min. 55; 2-2 Cuadras, min. 66.

PRÓXIMA CITA:

Este domingo, 24 de marzo, el E.C. Granollers visita el campo del Masnou.
HORA: 12 horas.

El pasado domingo se presentaba en Granollers el líder del grupo, Cerdanyola del Vallès, que a pesar de emplearse a fondo no pudo hacerse con la victoria frente a un Esport Club que llevó a cabo un buen partido y que se hizo merecedor de alguna cosa más que el empate final a dos que reflejó el luminoso al término del encuentro. La primera mitad fue de juego alterno en el dominio territorial con dos ocasiones de gol por parte de los

locales a cargo de Ivan García en el minuto 6 y de Matito en el 9, pero el portero visitante Coca consiguió detener los disparos de los jugadores de Dani Rizaldos.

Llegado el minuto 17, el árbitro expulsó al visitante Fité por una dura entrada sobre Matito. Sin embargo pese a jugar con un hombre menos, fueron los de Cerdanyola quienes se adelantaron en el marcador en el minuto 20 por medio de

Montilla de un fuerte disparo raso que sorprendió al meta local Rivademar. Este gol dio alas a los visitantes que pusieron en aprietos la portería del Granollers con una ocasión de Ramon que fue neutralizada por el portero local. Con un juego de ida y vuelta sobre ambas porterías se llegó al descanso con el 0-1 para los visitantes.

Al reanudarse el encuentro en el Granollers se llevó a cabo un cambio al entrar Jandro en lugar de Charcos para reforzar el centro del campo con tal de conseguir el empate y la cosa funcionó, ya que a los dos minutos y a la salida de un córner, Bellavista remató de forma impecable con la cabeza estableciendo el empate en el marcador. Y seis minutos después en otro saque de córner sería Cristian el que conseguiría batir a Coca y poner el 2-1 favorable a los granollerenses que hacía concebir esperanzas de conseguir la tan necesaria victoria.

EL GRANOLLERS, CON 10 HOMBRES EN LA SEGUNDA PARTE

Sin embargo, poco después del segundo gol local, fue expulsado el lateral vallesano Pinadella al ver la segunda tarjeta amarilla y dejando al equipo local con diez hombres, cosa que aprovecharon los del Cerdanyola que se lanzaron adelante para intentar la igualada, pese a que los locales se batieron con gran coraje y también gozaron de una buena ocasión para lograr el tercer tanto por mediación de Martí, pero el balón salió fuera por poco. En cambio, sería el Cerdanyola, quien a través de una falta directa al borde del área, conseguiría el definitivo empate a dos por medio de Cuadras.

Si bien el Granollers siguió luchando hasta el final para intentar llevarse la victoria, no pudo culminar su tentativa y tuvo que conformarse con el reparto de puntos que si bien puede considerarse justo, creemos que los locales se merecieron algo más que este empate, puesto que plantaron fuerte batalla al líder de la clasificación.

ÀLEX MERLATTI VUELVE AL CLUB AL ESPORT CLUB GRANOLLERS

El E. C. Granollers ha llegado a un acuerdo con el jugador Àlex Merlatti para que vuelva a la plantilla del primer equipo. El joven defensa de Granollers formó parte de la exitosa plantilla que la temporada pasada consiguió el ascenso a Primera Catalana. El jugador no pudo renovar con el club por motivos personales, ya que se encontraba fuera del país. Desde hace un par de meses ya se encontraba de vuelta y se entrenaba periódicamente con la plantilla granollerense. Ahora que se encuentra en pleno rendimiento, club y jugador se han puesto de acuerdo para que el defensa afronte lo que queda de temporada el nuevo reto con el E.C. Granollers.

MEJOR SUERTE
Los locales se merecieron algo más que este empate, puesto que plantaron fuerte batalla al líder de la clasificación.

NECROLÒGICA

Sentit adéu a Juan Blázquez

REDACCIÓ | El tanatori de Granollers es va quedar petit dilluns passat, dia 18 al matí, en l'acte de comiat de **Juan Blázquez Leal**, ben conegut a la comarca del Vallès Oriental per la seva relació amb el món del futbol, d'aquí la massiva presència d'amics i coneguts. Blázquez va morir el passat dia 16 de març a l'edat de 64 anys a causa d'una greu malaltia.

La seva llarga dedicació professional vinculada molt especialment al món del futbol a la comarca del Vallès, va ser àmpliament recordada durant el funeral i que, entre d'altres equips, va dirigir clubs com l'Europa, el Canovelles i el Sant Celoni. Pel que fa al seu pas per l'E.C. Granollers, cal situar-lo durant la temporada 1997-1998, sota la presidència de Jesús Martos quan el club militava a Primera Catalana.

L'any 2006 formà part de la candidatura d'Enric Hernández decidida a fer front a la candidatura de Pasqual German, que resultà guanyadora de les eleccions. En Juan Blázquez era conegut també a nivell professional per haver regentat durant molts anys una botiga a la plaça de la Corona de Granollers.

